

8 SEÑALES DE GROOMING: EN QUÉ FIJARNOS PARA EVITARLO.

1: TIEMPO A SOLAS

El/la depredador(a) siempre intentará buscar tiempo a solas, uno a uno, con tu hijo. Ejemplos: ofrecerse para ir a buscarlo o llevarlo a algún lado, o proponer que lo dejes a solar con con él/ella por el día. En los relatos de víctimas de abuso sexual recuerdan a ese padrastro que la hacía probarse trajes de baños para ver si eran adecuados para el cumpleaños con piscina, pero sólo enfrente de él. O, para el caso del grooming online, el interés del depredador por trasladar la conversación desde una plataforma a otra que fuese más íntima, como WhatsApp o inbox en vez de chat grupal.

2. INTERÉS

El/la depredador(a) actúa demasiado interesado en tu hijo y hace muchas preguntas sobre el/ella.

3. REGALOS

El/la depredador(a) le compra a tu hijo muchos regalos, que generalmente están fuera de lo normal. Acá habían víctimas que recordaban una caja de chocolates que una vez un chofer de bus escolar le regaló para su cumpleaños, los regalos de cumpleaños mucho más grandes que un padre regalaba a su hija en comparación con los demás hermanos, o los regalos que un profesor daba a un alumno.

4. MUESTRAS DE CARIÑO

El/la depredador(a) son muy cariñosos con sus víctimas, en formas no sexuales, frente a adultos de confianza u otros adultos de confianza. Lo que hace que el niño piense que ser tocado así está bien y es apropiado. Ejemplo: pellizcarle el cuello, tocarle la pierna, y a medida que la vara de tolerancia de los adultos en el entorno se flexibilizan, hay víctimas que recuerdan las palmadas en el trasero o los abrazos en la cintura, a vista y paciencia de los demás sin que nadie reparara en el hecho.

5: SOBRE GUSTOS E INTERESES

El/la depredador(a) se entera de los gustos e intereses de tu hijo y lo halagan teniendo esos mismos intereses y gustos y conversando sobre ellos para que se ganen esa confianza. Muchas víctimas recuerdan que esto permitió que los padres fuesen los que crearan más instancias de encuentro entre el depredador y ellos, sólo porque tenían los mismos gustos o compartían las mismas preferencias.

6. AMIGOS

El/la depredador(a) actúa como un amigo o un mejor amigo incluso para tu hijo y actúa como un oyente comprensivo con tu hijo cuando está molesto. Una víctima recordaba que su padrastro era su mejor amigo, su confidente, y el único que le permitiría hacer ciertas cosas sin hacer más preguntas, como faltar a clases o escaparse del colegio.

7. CONTENIDO INAPROPIADO

El/la depredador(a) le muestra a tu hijo videos o imágenes inapropiados o explícitos o incluso le cuenta chistes inapropiados.

8. MANIPULADOR EXPERTO

El/la depredador(a) trabaja para ir más allá para que los padres ganen su confianza y tengan una calidad o personalidad íntegra. Son maestros manipuladores así que siempre mostrarán su mejor cara, se verá como una persona impecable.

CONCLUSIÓN

El grooming es sutil, así que presta atención a esos niños en tu vida, y a los adultos que presten atención a ese niño, si está siendo tratado de manera extra especial por parte de ese adulto que tiene la oportunidad de tratar a todos los niños por igual pero están eligiendo al tuyo para tratar un poco diferente. Nunca hay una razón por la que un niño deba ser favorecido por encima del resto en cualquier relación entre un adulto y un niño. así que ten cuidado con eso.